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Ausgabe 545 

48. Jahrgang 

Februar 2024 

Unser Vereinsheft liegt in folgenden Läden aus und kann dort auch 
gerne mitgenommen werden:  

- Hoorns´s Hof und Homanns Bauernladen in Wehnsen 

- Haar-Scharf in Eickenrode 

- Physiotherapie Gerstmeyer in Plockhorst 

- und bei unserer Werbepartnerin Doris Luther Friseurmeisterin 
in Eltze. 

Samstag 9. März, 10 Uhr  

am Feuerwehrgerätehaus 

in Plockhorst 

 

Mehr Informationen folgen 

im Innenteil weiter hinten. 
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Jahresbericht der Schießabteilung 2023  

Im Sportjahr 2023 Jahr haben wir 26 

Trainingsabende absolviert. Zusam-

men mit den verschiedenen Runden-

wettkämpfen und anderen Wettbe-

werben wie Königsschießen, Ortspo-

kal, Offizierscorpskette, etc. hieß das 

rund 40 mal Schießstände Aufbauen, 

Abbauen, Saal fegen, Reparaturen 

durchführen usw..  

Besonderer Dank geht in diesem Zu-

sammenhang an Fritz Stetz und Wer-

ner Danziger, die trotz fortgeschritte-

nen Alters jedes Mal dabei mitarbei-

ten. 

Wir haben neben 14 passiven nur 

noch 6 aktive Sportschützen mit ei-

nem Altersdurchschnitt von 69 Jahren. 

Davon nehmen nur 4 Schützen regel-

mäßig an den Trainingsabenden teil. 

Der Rest muss regelmäßig motiviert 

werden, damit wenigstens die Mann-

schaft zu den Wettkämpfen vollstän-

dig wird.  Das ist sehr lästig und zeit-

aufwendig. Etwas mehr Engagement 

wäre hier wünschenswert.  

Im Schießjahr 2023 wurden folgende 

Ergebnisse erzielt: 

Winterwettkampf Luftpistole  

offene Klasse 

Mannschaft 8. von 13 Mannschaften 

Einzelwertung bei insgesamt 53 Teil-

nehmern: Rudi Meyer (12), Andreas 

Fitzner (20), Klaus Napierski (30), 

Achim Teschner (34), Siegfried Marks 

(49). 

Auflagewettkampf Luftgewehr  

2. Kreisklasse 

Mannschaft 8. von 12 Mannschaften  

(0,2 Ring mehr und wir wären sechster 

geworden) 

Einzelwertung bei insgesamt 37 Teil-

nehmern: Fritz Stetz (11), Werner 

Danziger (15), Achim Teschner (25). 

In den laufenden Wettbewerben 

schießen wir im Winterwettkampf 

Luftpistole wieder gegen den SV Ab-

bensen. Beim Auflagewettkampf Luft-

gewehr stehen wir in der 2. Kreisklas-

se im Wettbewerb mit dem KKS Ede-

missen und dem SSPA Wipshausen. An 

der Kreisverbandsmeisterschaft nahm 

Rudi Meyer teil. Er wurde zuvor Ver-

einsmeister Luftpistole mit 344 Ring. 
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Vor unserem Volksfest 2023 konnten 

wir das Königsschießen an drei Termi-

nen wieder durchführen. Auch die Be-

teiligung an den Umzügen war mit 13 

Schützinnen und Schützen in Uniform 

sehr positiv. Allerdings ist das nur eine 

Momentaufnahme. 

Von den befreundeten Schützenverei-

nen haben wieder Abordnungen aus 

Blumenhagen, Eickenrode und Eltze 

am Sonntag des Volksfestes teilge-

nommen. Umgekehrt wurden wir 

auch mit Abordnungen zu deren 

Schützenfesten eingeladen. Allerdings 

sind wir bedingt durch die Urlaubszeit 

und geringer Mitgliederzahl zum Teil 

mit einer Mini-Abordnung angetreten. 

Es wäre schön, wenn sich der Eine 

oder Andere zukünftig noch dazuge-

sellen könnte, damit es nicht zu pein-

lich wird. Ansonsten müssten wir ab-

sagen. 

 

Ausblick 

Es macht wenig Sinn darum herumzu-

reden: für die Zukunft der Schützen-

abteilung sieht es nicht rosig aus. 

Wir werden immer weniger aus unter-

schiedlichen Gründen:  

-  Alters- und Gesundheitsgründen,  

-  wegen fehlendem Nachwuchs,  

- aber auch mangelndem Interesse 

oder fehlendem Gemeinschafts-

sinn. 

Das sind alles ganz normale Prozesse, 

die größere Abteilungen oder Vereine 

verkraften können. Nur eben bei klei-

nen Abteilungen wie unsere wirkt sich 

das wesentlich stärker aus. Fällt z.B. 

einer bei der Auflagemannschaft auf 

Dauer aus, war es das mit der Mann-

schaft. Wir treten dann nicht mehr an. 

Dass wir diese Probleme mit vielen 

anderen Vereinen gemeinsam haben, 

macht die Sache nicht besser.  

Ich kann auch verstehen, dass man 

keine Lust hat oder private Unterneh-

mungen Vorrang haben. Das muss 

man akzeptieren. Man kann Nieman-

den an den Haaren herbeiziehen. 

Welche Möglichkeiten haben wir, dem 

Mitgliederschwund entgegenzuwir-

ken? 

Eine Idee war die Kooperationen mit 

benachbarten Schützenvereinen. Die 

Versuche dazu waren nicht erfolg-

reich. Bei Werbung von Mitgliedern 

durch neue Ideen oder Initiativen (z.B.  
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Lichtpunktschießen für Kinder, Blas-

rohrschießen, Bogenschießen) stellt 

sich immer wieder die gleiche Frage:  

bei unserem Altersdurchschnitt - wer 

soll es / wer kann es noch machen?  

Es wäre sehr hilfreich, wenn gleich ei-

ne kleine Gruppe ähnlichen Alters In-

teresse zeigen würde.  Die hätten die 

Chance, die Abteilung in die Zukunft 

weitertragen. Ein Einzelner steht nach 

einiger Zeit wieder vor den gleichen 

Problemen. Wir würden uns sehr über 

Zuwachs freuen. 

Wer Interesse hat und sich mal einen 

Schießabend ansehen möchte, ist 

herzlich eingeladen. 

Dabei können die verschiedenen Dis-

ziplinen ausprobiert werden. 

Wir trainieren jeden Dienstag ab 19:00 

Uhr im Alten Sporthaus. 

Man muss aber überhaupt nicht 

Schießsport betreiben. Wer Gemein-

schaftssinn und Geselligkeit schätzt, ist 

im Schützen- und Offizierscorps gut 

aufgehoben. Aber auch hier ist ohne 

neue Mitglieder das Ende aufgrund 

von Überalterung absehbar.  

 

Vielleicht finden ja einige Neubürger 

den Weg zum Kennenlernen zu uns. 

Sie sind herzlich willkommen. 

In anderen Ortschaften ist es z.B. auch 

üblich, das ausscheidende Junggesel-

len  in den Schützenverein eintreten. 

Das funktioniert in Plockhorst irgend-

wie nicht. Das wäre die Quelle gewe-

sen, aus der sich unser Nachwuchs 

hätte speisen können.  

Wenn alles so bleibt wie es ist, wird 

die Zukunft der Schießabteilung fol-

gende sein: 

In wenigen Jahren wird es nach Ein-

stellung des Sportschießbetriebes nur 

noch das Schießen zum Volksfest ge-

ben. Zumindest solange, bis sich auch 

das Schützen- und Offizierscorps aus 

Altersgründen aufgelöst hat.  

Es ist nur eine Frage der Zeit, bis die 

Schützenabteilung, auf der unser Ver-

ein gründet, nicht mehr existiert. 

Dann würde der Verein sich wohl um-

benennen müssen - von SSV in SV. 

Achim Teschner 

Spartenleiter Schießsport 
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KNUT 2024 - Plockhorst 

     Auch in diesem Jahr sind 

wir in den frühen Morgenstunden auf-

gebrochen. Im Gepäck genug Geträn-

ke, um die Kälte zu überstehen. Wir 

freuen uns immer sehr, wenn wir mit 

„kleinen“ Überraschungen an der Stra-

ße begrüßt werden. 

Dank tatkräftiger Unterstützung von 

unseren fleißigen Helfern Mario Hinz 

und Achim Freund konnten insgesamt 

68 Tannenbäume einsammeln. 

Das Wetter, ja das Wetter…es war al-

les dabei. Dank Thomas Nowak konn-

ten wir für eine kurze Verschnaufpau-

se halt machen.  

Im Anschluss haben wir es uns im 

Sporthaus gemütlich gemacht und den 

Abend mit leckeren Essen und reich-

lich Getränken ausklingen lassen. 

 

Vielen Dank an alle. 

Eure Amazonen 
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   Wir begrüßen unsere neuen Mitglieder 

 
 Claudia Bödecker, Aaron-Alexander Bödecker 

 Elke Hilker-Dettmer, Harry Dettmer 
 Evi Wehly, Egbert Wehly 

  

Herzlich Willkommen und eine schöne Zeit bei uns. 
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Jahresbericht Amazonen 

   Wie schnell kann ein 

Jahr eigentlich vergehen … schon wie-

der sitzen wir Mitte Januar zusammen 

und schreiben das Jahr 2023 nieder. 

Fangen wir an mit 

unserem traditio-

nellen Knut. Wie 

Immer haben wir 

am 2. Samstag im 

Januar die Tannen-

bäume in Plockhorst 

eingesammelt, mit 

anschließendem 

gemütlichen Aus-

klang bei Fam. Schäfer in Eltze. 

Zum 1. Mal in der Plockhorster Ge-

schichte (ganz wichtig), haben unsere 

Junggesellen uns eingeladen, an der 

Planung für Fasching mitzuwirken. Ge-

fragt, getan, umgesetzt! Somit haben 

wir am 18.02. zusammen mit Kindern 

und der Junggesellschaft die Straßen 

in Plockhorst „unsicher“ gemacht. Es 

kamen nicht so viele Kinder wie er-

hofft – daher der Plan für 2024  - es 

wird besser!  Neben unserer Jahres-

hauptversammlung und Himmelfahrt 

der Junggesellen - was, für die die da 

waren, ein *voller* Erfolg war, fing die 

Planung für unser 1. Volksfest an. 
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Auch hier können wir von einer Tradi-

tion sprechen, wenn wir von unserem 

geliebten „marschieren üben“ schwär-

men. Die Sahara-Winde bescherten 

uns einen heißen Tag, wo die kühlen 

Getränke bei Andreas Fitzner genau 

richtig waren. Wie gerufen kam eine 

nicht bestellte Abkühlung von oben. 

Herrlich!  

Eine Woche vor dem Volksfest haben 

wir unser Dorf zusammen mit unserer 

Junggesellschaft geschmückt. Wie der 

aufmerksame Leser bereits gemerkt 

hat, sind die Junggesellen doch auf 

uns Amazonen angewiesen (ein biss-

chen Spaß muss sein…). Wie jeden 

Donnerstag vor dem großen Fest ha-

ben wir unsere Girlande gebunden 

(Danke an Fam. Rönner für das edle 

Eichenlaub). 

Kommen wir 

nun zum wich-

tigsten Teil: 

VOLKSFEST in 

Plockhorst! 15 

Jahre Amazo-

nen! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ja Freunde, was gibt es dazu zu sagen. 

Start Freitag, 23.06. gegen 18 Uhr vor-

glühen bei Bibi – Ende Montag, 26.06. 

Uhrzeit un-

bekannt bei 

Andreas Fitz-

ner. Was in 

der Zwi-

schenzeit 

passierte, 

können nur 

die Bilder 

beschreiben.  



 

12 



 

13 



 

14 

Worauf wir sehr stolz sind, wir sind 

um 5 neue Amazonen gewachsen und 

dass an einem Wochenende – Wahn-

sinn. 

Nicht zu vergessen – es gibt Sie nur 

einmal – die 1. kleine Amazonenköni-

gin – unsere liebe Moni. 

Und hiermit erinnern wir euch, dass 

das Volksfest 2024 vom 28.06. – 

30.06.2024 stattfindet – reicht bitte 

schonmal euren Urlaub ein, damit wir 

gemeinsam ordentlich – so wie sich 

das gehört – einen heben können. 

Kaum zu glauben aber wahr, schon-

wieder waren wir im September mit 

unseren Junggesellen in der Feldmark 

unterwegs und haben bei bestem 

Wetter fleißig geboßelt. Natürlich 

blieb auch hier kaum einer nüchtern.  
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Nun kommt der „Tag der Amazonen“. 

Schon lange waren wir nicht mehr so 

viele Amazonen bei einer Veranstal-

tung (ohne Schützen-/Volksfest). Wir 

haben neben Pizzarette auch selbst 

gemachte Cocktails verzehrt. Nach-

dem wir alle gesättigt waren, kamen 

wir zu den Gesangstunden. Jeder woll-

te, doch nicht jeder konnte mit seiner 

Stimme überzeugen, aber nach genü-

gend Cocktails war uns auch das egal.  

Wann war doch gleich nochmal der 

letzte SSV Ball? Na Gott sei Dank im 

letzten Jahr! Die Stimmung war super 

und das Freibier unserer Könige hat 

geschmeckt. Wie auch vor Corona, 

kamen unsere Fußballer mit Fliege 

und einige Damen in schicken Klei-

dern. Auch hier wieder – ein gelunge-

ner Abend.  

Wir freuen uns sehr, auf ein 

feuchtfröhliches 2024, zusammen mit 

der Junggesellschaft, den Schützen 

und allen anderen die dazu beitragen 

möchten. 

Wir erwarten von diesem Jahr großar-

tiges. 

Eure Amazonen 
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Frauen belegen den 2. Platz beim Mein-Zuhause-Cup 

  Mit guter Stimmung und 

vielen Zuschauern veranstaltete der 

TSV Eixe den 2. Mein Zuhause Cup. Im 

ersten Spiel der Vorrunde war gleich 

der TSV Eixe unser Gegner. Mit zahl-

reichen Chancen mussten wir in der 

letzten Minute das Gegentor kassie-

ren, sodass dieses Spiel 1:0 verloren 

ging. Die Startschwierigkeiten sah man 

im zweiten Spiel nicht mehr. Kämpfe-

risch und mit gutem Passspiel wurde 

Eintracht Braunschweig mit 4:2 be-

siegt. Das letzte Vorrundenspiel ge-

wannen wir deutlich mit 5:0 gegen 

Essinghausen. Somit war der Gruppen-

sieg perfekt. Nun stand das Halbfinale 

gegen Eixe 2 auf dem Programm. Wie 

erwartet mit viel Kampf und Leiden-

schaft wurde hier ein 1:0 erzielt. Nun 

ging es ins Finale. 

Im Finale mussten wir uns dem Be-

zirksligisten SV Armina Vechelde mit 

3:1 geschlagen geben. Wir waren mit 

der Leistung sehr zufrieden, haben 

effektiv gespielt und dem verdienten 

Sieger gratuliert. Der SSV konnte die 

beste Torschützin des Turniers stellen. 

Dies wurde Kati Schultz mit 5 Treffern. 

Die nächsten Turniere sind geplant 

und werden schon erwartet. 

                                                                                                  
Kati Schultz 
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3. Platz bei der Hallenfußball – Kreismeisterschaft  

  Endlich war es wieder so-
weit. Der Volksbank-Brawo-Cup stand 
auf dem Programm. Am 28.01.2024 
ging es in der Peiner Silberkamphalle 
für unsere Damen in einer starken 
Staffel mit dem VFB Peine, Blau-Weiß 
Schmedenstedt und dem anschließen-
dem Sieger Arminia Vechelde los. 
Diesmal konnten wir die Anlauf-
schwierigkeiten schnell überwinden. 
Das schnellste Tor nach 8 Sekunden 
erzielte unsere Nummer 13 „Kati 
Schultz“. Somit war die Nervosität ge-
nommen und das Spiel gegen Peine 
wurde mit 3:1 gewonnen. Anschlie-
ßend kam Arminia Vechelde. Gut vor-
bereitet und auf Augenhöhe verloren 
wir leider unglücklich mit 1:0. Im letz-
ten Vorrundenspiel ging es um alles. 
Schmedenstedt musste geschlagen 
werden. Mit einer couragierten Leis-

tung und einem Ergebnis von 3:0 zo-
gen wir ins Halbfinale ein. Der stärkste 
Gegner stand auf dem Programm 
„Landesligist Broistedt“. Wir wollten 
defensiv gutstehen und stellten unse-
re Taktik um. Dies erwies sich als Feh-
ler. Broistedt spielte stark auf und ge-
wann mit 7:0. Somit blieb uns das 
Spiel gegen unseren Rivalen aus Eixe. 
Mit einer tollen Mannschaftsleistung 
und guten Kombinationen hatten wir 
unser Ziel erreicht. Der 3. Platz war 
geschafft.  Mit einer kleinen Siegprä-
mie konnte unsere Mannschaftskasse 
aufgebessert werden. Des Weiteren 
durften wir uns über eine besondere 
Auszeichnung freuen. Zur besten Spie-
lerin des Turniers wählten die Vereine 
unsere Spielerin „Kati Schultz“.  

                                                                                                                      
Kati Schultz 
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